



# Real Oratorio del Caballero de Gracia

7 de agosto de 2022

## Nuevos Congregantes

El domingo 7 de agosto hemos tenido nuevamente la alegría de la incorporación de dos nuevos asociados: María Cruz Fernández y Gabriel Soto. Ana Casale y Julio Manzanares han sido, respectivamente, los padrinos. Se daba además la circunstancia de que María Cruz es la hija mayor de Eduardo, que durante muchos años trabajó en el Oratorio y falleció hace un mes. Pertenecía a la Asociación Eucarística, y María Cruz ha querido tomar el relevo de su padre, incluso con la misma Medalla que perteneció a él. Le han acompañado bastantes miembros de su familia, inclui-

dos su madre y su esposo, porque la ceremonia era también, por ese motivo, un recuerdo de Eduardo. La incorporación de Gabriel ha sido bastante rápida. Venía por el Oratorio a Misa y hace poco oyó que el sacerdote hablaba de la Asociación Eucarística y deseó conocerla mejor y ver si él podía pertenecer también. Habló con el Rector y vio que, efectivamente, le gustaría incorporarse. Le pedimos al Caballero de Gracia que interceda para que en los próximos meses tengamos más incorporaciones. A la vez, encomendamos su proceso de beatificación.



Al comienzo de la ceremonia de imposición de la Medalla.



Leyendo su compromiso con la Asociación Eucarística.



Ana pone la Medalla a Mari Cruz.



**Julio se prepara para poner la Medalla a Gabriel.**



**El Rector les recibe en la Asociación Eucarística.**



El Rector les asperge con agua bendita.



Enhorabuena a Mari Cruz.



Enhorabuena a Gabriel.



Mari Cruz y Ana.



Mari Cruz, su madre, su marido, su hija y Ana.



Gabriel y Julio.



Al terminar la Misa.